

Das sehr gut nachgefragte Programm „Sport im Park“ läuft derzeit aus. Für das kommende Schuljahr wurde mit der EGS die Abnahme des Sportabzeichens für die Jahrgangsstufen 3 und 4 vereinbart. Der Stadtsportverband erhielt eine Anfrage von der AG „Migration und Integration“, den Geflüchteten ein Sportangebot zu unterbreiten. Der Stadtsportverband plant dieses Angebot auf die Kinder mit Migrationshintergrund und verhaltensauffällige Kinder aus sozialschwachen Familien auszuweiten. Die Erhebung dazu läuft gerade. Der Basketballbetrieb am Campus ist aufgrund der Abtrennung eines Platzteils durch einen Zaun für die Interims-KiTa „Neue Mitte“ sehr eingeschränkt.

Anmerkung der Verwaltung:

Einer der beiden Basketballkörbe befindet sich in der Außenanlage der Interimslösung der Container-Kita. Zur Schaffung der Außenanlage für die KiTa musste ein Teil des Basketballplatzes vom übrigen Platz abgetrennt werden.

Der danebenliegende Volleyballplatz wird zur nächsten Spielsaison zu einem neuen Basketballplatz mit zwei Körben umgestaltet. Der noch vorhandene Korb wird gedreht und der zweite Korb wird nach erfolgreicher Linierung des Volleyballplatzes aufgestellt. Dies wurde im Termin mit den Sportvereinen am 09.08.2023 entsprechend kommuniziert.